
◎安達志郎副市長 

 

 閉鎖に至る市とＪＲとの交渉経緯についてお答えをいたします。 

 閉鎖につきましては、５月 22 日に私がＪＲ西日本金沢支社を訪れた際、金沢総合車

両所松任本所の閉鎖を含む組織改正について、29 日に発表をするとの情報を得たもの

であります。その際、閉鎖後の施設の処理についても確認いたしましたが、未定である

とのことでございました。それに対し、方向性の検討が進んだ段階で情報提供をいただ

くようお願いしてまいりました。 

 引き続き、ＪＲと連絡を密に取りながら、情報収集に努めてまいりたいと考えており

ます。 

 以上でございます。 

 


